


Проблема

Создана 
инфраструктура приема 
одежды в Москве, но у 
горожан возникают 
сотни вопросов о том, 
как она работает



Решение

На сайте фонда создается чат-бот, который быстро и 
подробно ответит на вопросы о том, где, как и что можно 
сдать. 

1. 70 000 пользователей сдают нам одежду ежегодно и 
задают вопросы, как это работает; 

2. Чат-бот заменит участие сотрудников фонда и будет 
отвечать на распространённые вопросы 
круглосуточно;

3. В результате люди будут более активно использовать 
инфраструктуру сбора одежды, созданную фондом. 



Целевая аудитория

• Любознательные эко-
осознанные  горожане, 
сдающие свою ненужную 
одежду; 

• Сердобольные слушатели 
радио Маяк только что 
узнавшие о том, что есть 
контейнеры для сбора 
(самые опасные);



Какие ресурсы требуются

• Фронтэнд-разработчик
• Бэкэнд-разработчик



Что уже сделано?



Наша команда


